
Luis Díaz-Cacho, 
reelegido alcalde 
por mayoría simple
Aboga por esfuerzos colectivos para conseguir lo 
mejor para La Solana
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Luis Díaz-Cacho en el momento de ju ra r y  prom eter su cargo.

GABRIEL JAIME

El candidato socialista Luis 
Díaz-Cacho ha vuelto a ser 
proclamado como alcalde de 
La Solana y gobernará con 
mayoría simple en la presen
te legislatura tras el acto de 
investidura celebrado por la 
nueva corporación en el sa
lón de plenos del ayuntamien
to. El primer edil habló en su 
mensaje de esfuerzos colec
tivos para conseguir un me
jor municipio en general, abo
gando por no subir los im
puestos, luchar por mitigar el 
desempleo y el desbloqueo 
del parque empresarial entre 
otros puntos destacados.

No hubo sorpresas y Luis 
Díaz-Cacho volvió a ser ele
gido alcalde de La Solana para 
los próxim os cuatro años. 
Los tres partidos representa
dos en el ayuntamiento vota
ron a sus respectivos candi
datos, por lo que el primer 
edil gobernará con mayoría 
simple, tal y como se espera
ba.

La sesión de constitución 
de la nueva corporación co
menzaba pasada la media ma
ñana del sábado 13 de junio 
en un abarrotado salón de 
plenos. La secretaria del ayun
tamiento, Conchi Díaz, esta
ba preparada para el comien
zo del acto a las doce en pun
to, pero hubo un cierto retra
so porque algún concejal ol
vidó su carné de identidad, 
imprescindible para tomar po
sesión como ediles. Familia
res de los co n c e ja le s ,

exediles, los exalcaldes, Ju
lián Simón y Nemesio de Lara, 
y público en general llenaron 
las butacas del salón, m ien
tras otros seguían el desen
lace del acto por las pantallas 
situadas en el hall del consis
torio.

Tras constituirse la mesa de 
edad formada por el concejal 
mayor, Luis Romero de Avila, 
y por el más bisoño, Vicente 
González-Horcajo, los ediles 
fueron pasando por el atril 
situado en medio de la sala 
para jurar o prometer sus car
gos ante la Constitución Es
pañola. De los diecisiete con
cejales, doce prometieron su 
cargo, cuatro juraron y pro
metieron a la vez y solo uno, 
Jesús Labajo, utilizó la forma 
del juram ento. Una vez cons
tituida la corporación, era 
momento de elegir al alcalde, 
votando cada concejal a su 
cabeza de lista.

Luis D íaz-C acho obtuvo 
ocho votos por los seis de la 
concejala popular, Ana Be
lén Reinoso, y los tres del 
representante de Izquierda 
Unida, Bernardo Peinado. El 
nuevo alcalde juró y prom e
tió como primer edil, recibien
do una gran ovación por par
te de todos los concejales y 
el público asistente. Como 
viene siendo habitual en las 
últimas legislaturas, excepto 
en la anterior, no se entregó 
el bastón de mando al nuevo 
alcalde.

Seguidamente comenzó el 
discurso de investidura, ha
blando de diálogo y entendi

miento a la hora de gobernar. 
Apeló al trabajo de los dieci
siete concejales junto al de 
los solaneras para buscar lo 
mejor para la localidad, argu
m entando que sería bueno 
coger lo más destacado de 
los tres programas electora
les. Abogó por esfuerzos co
lectivos en vez de individua
lidades para hacer municipio.

Díaz-Cacho señaló que de
berían ser ejemplos de trans
parencia y para ello ofrecerá 
a los portavoces de la oposi
ción una tenencia de alcaldía 
y un sitio en la Junta de Go
bierno Local, como ya hizo 
hace cuatro años y que sola
mente aceptó el PP. Habrá 
que esperar a los próximos 
días para conocer la decisión 
de los partidos. En todo caso, 
dijo que todos deben tener 
esa transparencia para que la 
gente los vea como afán de 
servicio a los demás.

Habló del comienzo de una 
nueva etapa en La Solana, 
mandando un mensaje de es
peranza y futuro para ir to
dos juntos de la mano en be
neficio de la localidad. Reco
noció que ahora tiene más 
experiencia y que la crisis ha

hecho replantear lo urgente 
de las prioridades, instando 
a “mantener la casa con lo 
que tenem os” . Al respecto 
aseguró que no es partidario 
de subir los impuestos y que 
con nues tro s recu rso s se 
m antienen todos los servi
cios abiertos.

Las personas, 
en el centro de todo

El prim er edil aseguró que 
deben situar a las personas 
en el centro de todo y por 
eso abogó por resolver la la
cra social del desempleo y 
dism inuir la cifra de más de 
dos m il personas paradas 
existentes en la localidad. 
Sobre este punto señaló que 
dedicarán todo lo posible 
para crear empleo y que con
tarán con el apoyo del Go
bierno regional con sus pla
nes de empleo, si bien dijo 
que lo más importante será 
desbloquear el Parque Empre
sarial porque el trabajo lo ge
neran las empresas y no las 
administraciones. Díaz-Cacho 
aseguró que La Solana es una 
localidad m uy interesante 
para atraer empresas y que 
necesitamos emprendedores

que inviertan aquí para gene
rar empleo y riqueza. Tam
bién abogó por la defensa de 
la agricultura y la ganadería 
como base de la economía 
local, hablando de un sector 
que genera empleo estable. 
M ención aparte tuvo para el 
comercio local, argumentan
do que hay que apostar fuer
temente por él. Dijo que cada 
euro gastado en los com er
cios locales se m ultiplica, 
anunciando campañas a fa
vor de los establecimientos 
de la localidad.

El alcalde también habló de 
preservar las señas de identi
dad de un pueblo cercano y 
con los servicios de las ciu
dades. Por eso, destacó que 
hay que seguir avanzando 
todos juntos porque la suma 
de los esfuerzos globales nos 
hará más fuertes, defendien
do los valores solidarios de 
la localidad.

Durante su discurso, tam 
bién hubo un momento para 
los concejales salientes, agra
deciendo su trabajo por el 
m unicipio. En este punto, 
destacó las figuras de Fran
cisco Nieto y Nem esio de 
Lara.

Tomás Roncero en el 33° Aniversario de la Peña Madridista
La Peña. M adridista de La Solana celebró 

su trigésimo tercer aniversario con la presen
cia del periodista deportivo Tomás Roncero 
y los ex jugadores Paco Bonet y José Anto
nio Salguero. Unas doscientas cincuenta per
sonas, socios y acompañantes, asistieron a 
la cena de gala que pone fin a una nueva 
temporada que ha tenido más decepciones 
que alegrías en el plano futbolístico. El pre
sidente del colectivo, Julián García-Cervigón, 
señaló a la prensa su satisfacción, recalcan
do la presencia del conocido periodista 
subdirector del diario As  al que definió como 
“madridista de pro” . Roncero estaba encantado de venir a su tierra, ya que nació en Villarrubia 
y pasó mucho tiempo en Herencia, localidad de su madre. Dijo que le hubiera gustado acudir 
“con alguna copa bajo el brazo” , y se mostró agradecido por la invitación para pasar un rato 
agradable. Habló de una temporada vacía de títulos por diversas circunstancias como la lesión 
de Modric, la mala fortuna en las semifinales de la Copa de Europa y otros partidos clave.

Vistosidad y participación 
en las V Jomadas Ecuestres
G..I.

Caballistas de toda la 
provincia y otros proce
dentes de Andalucía par
ticiparon en las V Jom a
das E cuestres-F lam en- 
cas. La Peña Caballista La 
Solana, organizadora del 
encuentro, finalizó muy 
satisfecha por el buen de
sarrollo de los actos pro
gramados que se celebra
ron con un gran ambiente 
y tiempo excelente.

Las jom adas arrancaron 
con la primera carrera de 
cintas a caballo que con
taron con una quincena 
de participantes, conti
nuando la fiesta poste
riorm ente con la actua
ción del Coro Rociero 
Alma Flamenca, de Tome
lloso. En la mañana del 
domingo los jinetes reco
rrieron algunas zonas de 
la localidad a través de 
un vistoso pasacalle con 
algunos carruajes.
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